

巡回バスを走らせ、いこまいCAR予約便の 値下げを求める請願署名を9日に提出 —6月定例議会がはじまりました—

市民の皆さんから熱い期待が寄せられている市内に巡回バスを走らせようの運動は、2800人余の署名が集まり議会が開会された9日に提出しました。

21日から始まる委員会で審査が行われます。署名には名前とともに切実な声を書き込まれています。*厚生病院までタクシーで行っていただきます。巡回バスができるのがたい。

*駅東側はバスが通っていません。ぜひお願いします。

*路線バスに見放されている地域を考慮しての実現を望みます。こうした市民のみなさんの切実な声に議会が応えるよう声を上げましょう。

手元に署名のある方はまだ間に合います。15日まで届けてください。

6月議会の日程

9日	本会議	開会 市長の施政方針 議案の提案
14日	本会議	一般質問
16日	本会議	一般質問
17日	本会議	一般質問
20日	本会議	議案質疑
21日	本会議	議案質疑 (午前中)
21日	委員会	3常任委員会で議案の審査 (午後)
22日	委員会	3常任委員会で議案の審査
27日	本会議	最終日 各議案の採決

請願書の提出期限は 16日午後5時までです。

*議事の都合により変更することがありますので、傍聴などされる時はあらかじめ確認してください。

不安がいっぱい…古西保育園の 民営化に向けての保護者説明会

古知野西保育園を民営化しようという計画の市は、保護者への説明会を6月4日に開催しました。

3人の党市議団も保護者の意見を直接聞きたいと参加しました。

市は今年度中に指定管理者を選定し、来年度1年間の移行期間を経て25年度から民営化を行うとしていいます。

H21年度から民営化された布袋北保育園では、当初20人体制の保育士など職員が、2年間で19人も辞めています。

この事実を目の当たりにした保護者から不安の声が上がりました。

2時間余にわたった説明会では質問の手が次々に挙がりました。

民営化では十分な給与や福利厚生などは望めず、充実感をもって保育士さんたちが働けないのではないかと

民営化後2年間の布袋北保育園は混乱状態。人格形成期の乳幼児の1年1年の大切な時期を過ごす保護者も不安を覚えています。

布袋北保育園民営化で「コストはいくら削減できたのか?」という、当然の質問にも「データがない」という市側の答弁。これでは保護者は納得できないでしょう。説明会は、7月にも再度開催される予定です。

この事実を目の当たりにした保護者から不安の声が上がりました。

2時間余にわたった説明会では質問の手が次々に挙がりました。

民営化では十分な給与や福利厚生などは望めず、充実感をもって保育士さんたちが働けないのではないかと

民営化後2年間の布袋北保育園は混乱状態。人格形成期の乳幼児の1年1年の大切な時期を過ごす保護者も不安を覚えています。

- 日本共産党議員団の一般質問は、100件です。
- 質問項目の要旨は
1. かけのまち子
 - ①巡回バスといこまいカー予約便の引き下げを
 - ②資源ごみ改修ステーションの改善を 他1件
2. 東 よしき
- ①住宅リフォーム助成制度に追加予算を
 - ②国保税の負担軽減 他3件
3. 森 ケイ子
- ①防災対策について
 - ②保育行政(民営化)について 他5件

